

若者を戦場に送る 国づくりは許さない



集団的自衛権の行使とは、自衛隊が海外の「戦闘地域」に行くこ と。攻撃されたら [武器を使用する] と安倍首相は認めています。 若者を戦場に送ることは絶対に許しません。

再稼働ストップ 原発ゼロの日本

「稼働原発ゼロ」が1年以上も続き、原 発なしでも立派にやっていけることが はっきりしました。ドイツでは、再生可 能エネルギーが急速に普及しています。 日本でも 「原発ゼロ」 は実現可能です。



沖縄·京丹後 新基地建設は中止を



沖縄では米軍新基地建設反対の知事が誕 生。民主主義の国なら県民の声を尊重す るのが当たり前です。京丹後市でも米軍 のXバンドレーダー基地をストップさせ ます。

【保守・革新を超えた「オール沖縄」の歴史的な勝利です。

原発ゼロ「京都アピール」事務局など歴任。現在、党京都6区国政委員長。 日本科学者会議会員。

趣味:写真、料理、弓道二段

メール jcpkamijo@gmail.com **y@ryoichikamijo**

WEBサイト 上條亮一 検索 f





私も推せんします

の閣議決定で、

戦場に送られるの

立命館大学名誉教授 安斎育郎

京都教育センター代表 高垣忠一郎 日本共産党衆議院京都6区選挙運動用ビラ 頒布責任者:大谷俊彦/宇治市宇治里尻17 印刷者:株式会社きかんしコム/京都市南区久世殿城町330-1

証紙

ランチャンス 安倍政権の暴走ストップ!

日本共産党を必ず政治が変わります!

消費税10%



先送りでなく、キッパリ中止

自民・公明・民主が強行した増税で大不況。ところが「1年半延期したら景気がどうあれ10%への増税を実行する」と安倍首相は言います。そんなことをすれば、増税不況に落ち込んでいる日本経済をさらに落ち込ませるだけです。

消費税に「別の道」を頼らない「別の道」を

- ●富裕層と大企業に応分の負担を求める
- ●大企業の内部留保を活用して働く人の賃金を増やす

アベノミクス



物価は上がり賃金下がる、大失敗

アベノミクスがもたらしたのは、格差拡大と景気悪化だけ。非正規労働者が増 え続け、実質賃金は下がる一方です。大企業応援からくらし第一へ、経済政策 の軸足の転換が必要です。

増税不況から立て直す経済を

- ①労働者派遣法改悪許さず、人間らしく働けるルールを
- ②年金削減ストップ、医療費・介護の負担軽減など社会保障の充実
- ③ TPPから撤退し、農業・中小企業を振興

今度は 日本共の政党を選ぶなら…





日本共産党は政治を腐らせる政党 助成金を1円も受け取らない唯一の 政党です。政治をカネで買う企業・ 団体献金も受け取りません。

施行が迫った秘密保護法。日本共産党は「廃止法案」を提出しました。反原発の運動でも、毎週の抗議行動を励まして、市民とともにたたかっています。



アクション





昨年の参院選で日本共産党の議席が 倍増。「ブラック企業規制法案」を国会 に提出することができました。その結 果、厚労省はブラック企業の実態調 査を行うことに。



女対 民主党

灣 消費稅增稅・秘密保護法・原発再稼働

どれも手をつけたのは民主党政権



集団的自衛権行使推進・ 原発再稼働

消費税10%・カジノなど、自民を助けるだけ

これで「社会保障と 雇用を守る」



民主党政権時は党国会対 策の幹部。「3党合意」で 消費税増税・社会保障費

削減の「社会保障と税の一体改革」を決めた人。おかげで増税不況、年金カット、70歳から74歳の医療費2割負担、介護保険の軽度サービス切り捨てなどが進んでいるのに、「社会保障と雇用を守る」と言えるでしょうか。

出例は 日本共産党

政党名で書いて投票してください

日本共産党への一票一票がすべて議席に結びつきます

